
f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el Ayuntamiento de Pozuelo para informar a nuestros
vecinos sobre posibles actuaciones que ayuden a contrarrestar tos síntomas de
alergia?.

Respuesta:

Las medidas para contrarrestar los síntomas corresponden a la administración
sanitaria.

Cuando se diagnostica una alergia, con independencia de cuál sea
profesionales sanitarios facilitan al paciente toda la información
prevenir y tratar la aparición de los síntomas.

La Comunidad de Madrid informa en su página web de los niveles
distintas estaciones de control y de las medidas a adoptar si se
recomendados.

En Pozuelo de , a 27 de febrero de 2020

Fran Martínez
seg

Titular del Área d
,e Alcalde

erno de Servicios de la Ciudad

el alérgeno, los

necesaria para

de polen en sus

superan niveles

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 15.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Medidas contro los primeros síntomos de
alergia por lo polinización de Alisos o

cupresóceos



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA L5.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Depósitos poro los tapones de polietileno

de olto densidod

PREGUNTA:

iTiene previsto el ayuntamiento de Pozuelo habilitar depósitos para tapones de
polietileno de alta densidad como hacen otros municipios de nuestro entorno?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón tiene un acuerdo con la Fundación SEUR para
la recogida de tapones en todas las dependencias municipales, con el fin de sufragar
los gastos de tratamientos y otras necesidades de niños con discapacidad o
enfermedades graves.

No obstante lo anterior, los tapones son parte del envase y deben ser reciclados junto
al mismo, en el contenedor amarillo.

Según la normativa vigente, los productores de envases pagan por el reciclado de la
totalidad de los envases que ponen en el mercado, incluyendo eltapón como parte del
mismo.

Separar el tapón del envase supone que el coste de la recogida de cada envase se
multiplica por dos, así como la huella de carbono del transporte utilizado para su
recogida, al invertir más recursos en recoger en varias partes lo que se debe recoger de
una vez.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

Francisco rejo Martínez
Segundo te Alcalde

Titular del Área de Godierno de Servicios de la Ciudad



f,yuntomiento de

POZUE tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 15.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

¡NSUFICIENTE INFORMACIÓN PARA
VEC¡NOS Y COMERCIANTES DE tAS
OBRAS DE REHAB¡LITACIÓN EN EL

CASCO DE POZUELO PUEBLO

PREGUNTA: iQué medidas contempla el Ayuntamiento de Pozuelo para informar con más
antelación a los vecínos y comerciantes que sufren de manera directa las obras de la zona?

Respuesta:

Como ya se les informó en respuesta a una pregunta similar en el pleno del pasado mes de
enero, los comerciantes disponen de toda la información sobre las obras ya que previamente al
inicio de la obra, se les convocó a una reunión y se les comunicó la planificación de la obra.
Posteriormente se han mantenido otras tres reuniones más durante el período de ejecución de
la obra.

Además, previamente al inicio de cada fase, se realiza un buzoneo en toda la zona, tanto en
viviendas como en comercios, y se difunde a través de prensa, redes sociales y web.

En todo caso, están habilitados los accesos a todos los comercios y viviendas y, siempre que es
posible, se facilita también el acceso a los garajes.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de2O2O

concejar deregada ,.iT,.:f ffififfi:::LTlo" ..,.o, y patrimonio



eyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE2O2O
NUMERO DE PREGUNTA L5.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Píntadas vandálicos en vor¡os zonos de

Pozuelo

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el Ayuntamiento de pozueto para preven¡r estos actosvandálicos y perseguir a los malhechores de estos actos?

Respuesta:

Respecto a las pintadas de ra Avenida Leopordo carvo sotero y Bustero, erAyuntamiento cuenta con un servicio muy eficiente de eliminación de grafitis en todosaquellos paramentos que colinden con la vía pública, siempre y cuando se trate de unuso residencial.

l:,:::,,0r1e, las pintadas que se citan en ra pregunta de preno rocarizadas en ratYt)v¿ ' estan en un paramento interior de un túnel del Metro Ligero que colinda conla M508, por tanto, es esta entidad quien tiene que hacerse cargo de su limpieza;además depende de la consejería de Transportes, Movitidad e lnfraestructuras, cuyotitular milita en su partido político.

En cuanto a la persecución de los malhechores, la policía Municipal en sus funciones devigilancia adopta las medidas oportunas en la prevención y corrección del ilícito.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2O2O

Francisco rejo Martínez
Segundo f.eniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos podría indicar la concejalía correspondiente qué tipo de actuaciones tomará
para reformar el baño de la Oficina Municipal de lnformación al Consumidor, con el fin de que
exístan un baño de hombres y otro de mujeres?

Respuesta:

La OMIC está ubicada en la 1e planta el edificio del NCC de Padre Vallet, en la que disponen de
aseos masculinos y femeninos diferenciados. Además, en la planta baja cuentan con un aseo en
el que no se especifica el uso para hombres y mujeres y al que únicamente puede acceder
personal municipal por estar ubicado en una zona sin acceso para el público general.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

co n ceja r d e r ega d a, "Hr:f [ fiffi :::f; lo" .,,.o, y pat ri m o n io

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 1s.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO BAÑOS UNISEX EN CONSUMO



§yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iNos podría indicar la concejalía correspondiente qué tipo de actuaciones tomará
para adecuar la iluminación de la Oficina Municipal de lnformación al Consumidor?

Respuesta:

Las dependencias municipales ubicadas en el edificio del NCC de Padre Vallet fueron reformadas
hace relativamente poco t¡empo. En la 13 planta, donde se encuentra la OMIC, entre otras
mejoras, se cambiaron las luminarias, a las que se realiza un mantenimiento periódico. No

obstante, se ha vuelto a revisar para valorar la luminosidad e intensidad, habiendo comprobado
que la luminosidad de la lámpara que supuestamente deslumbra, está en el mínimo que

establece la norma, por lo que no se puede bajar más. Por este motivo, y para evitar molestias
al personal, se va a proceder a retirar esa lámpara.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

M
Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
¡¡ÚUTNO DE PREGUNTA 15.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ILUMINACIÓN DE LA OFICINA DE

CONSUMO
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:
iNos podría indicar la concejalía correspondiente qué tipo de actuaciones tomará para

dotar alValle De Las Cañas de un servicio de megafonía?

RESPUESTA:

Existe un equipo de megafonía en la pista de atletismo que se utiliza puntualmente.

Aparte la Concejalía de Deportes cuenta con megafonía portátil para el resto de los

eventos que se realiza en dicha instalación.

Si se refiere a una megafonía general no vemos el sentido técnico de su instalación

debido a la extensión de la Ciudad Deportiva Valle de las Cañas.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

Concejal

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L5.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA José lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Seruicio de megalonío en el Valle De Las

Cañas

portes, Juventud y Fiestas.
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:
iNos podría indicar la concejalía cual es el estado del convenio de colaboración entre el
municipio y el Real Madrid?

RESPUESTA:
El convenio está firmado y vigente en su primera prorroga.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

Concejal de , Juventud y Fiestas.

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA 15.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Acuerdo de coloboración con la

Fundoción Reol Madrid



Éyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas t¡ene previstas para evitar el colapso de expedientes y la poca

certeza administrativa que sufren los administrados en la tramitación del impuesto de

plusvalía municipal?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón es uno de los pocos de España que ha

establecido un sistema objetivo y preciso para el cálculo de la plusvalía municipal, este

sistema basado en transacciones reales hechas en el municipio ha permitido devolver

sin necesidad de acudir al contencioso una de cada dos liquidaciones reclamadas.

Este sistema es muy laborioso pero muy efectivo, en 2019 se han resuelto más

reclamaciones de las presentadas lo cual ha permitido por primera vez en los últimos

años reducir el volumen de reclamaciones pendientes

Es necesario que se modifique la ley por el Congreso de los Diputados para evitar la

litigiosidad de este impuesto

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 15.09

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me de los Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre lmpuesto de Plusvalía Municipal

a de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

'"&,'
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿T¡ene prev¡sta la Concejalia correspond¡ente algún tipo de actuac¡ón

que potencie las fiestas tradicionales de Pozuelo y en concreto el Manteo del Pelele

que pudiera servir como seña de nuestro municipio donde participaran Eran parte de

nuestros vecinos y atraer un número importante de visitantes?

Respuesta:

La fiesta del Manteo del Pelele organizada por la Asociación Cultural La Poza está

subvencionada y promovida por el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcon.

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 27 Febrero zOLg

NÚMERO DE PREGUNTA 15.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria de los Ángeles González

GRUPO MUNICIPAL CS

OBJETO Potencior fiestos y trodiciones populores

Eva Cab-ello Rioja



Ayuntomiento de

POZU E tO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iQué tipo de actuaciones se valora por la Concejalía correspondiente para

adecuar la zona que une la pasarela peatonal con la zona universitaria Complutense y que se

encuentra en deterioro constante impropio de un municipio como Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Como todos los años, durante la próxima temporada de desbroces (meses de mayo y

junio), se llevarán a cabo dichas operaciones en la zona señalada, garantizando su

mantenimiento y conservación, y evitando la generación de incendios forestales.

En cuanto al mobiliario urbano deteriorado en la acera de acceso a la universidad, ya

se ha retirado el banco y se va a proceder a su reparación de forma inmediata.

Respecto del vallado, si bien corresponde a Metro Ligero su reparación como

propietario y responsable de su mantenimiento, que depende de la Consejería de

Transportes, Movilidad e lnfraestructuras, cuyo titular milita en su partido político, se

ha dado orden de enderezar.

En Pozuelo de 27 de febrero de 2020

Francisco Ma o Martínez
Segundo ! 'ente Alcalde

Titular del Área de de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 15.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me de los Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Zona alrededor pasa rela u niversídad

complutense

j

'*l&.

rry



,

'13t,

E#

Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTiene prev¡sta la Conceja!ía correspondiente algún tipo de actuación que potencie y

mejore la limpieza de nuestras calles y avenidas y los elementos mobiliarios que las

acompañan, dando de nuevo e! lustre que siempre tuvo nuestra localidad?

Respuesta:

Como usted bien dice en su expositivo, "Pozuelo siempre se ha caracterizado por el

buen mantenimiento y limpieza de nuestras calles y nuestras instalaciones, que ha

hecho de nuestra localidad un lugar ideal para residir". Hasta tal punto que incluso la

oposición municipal lo afirma.

Ateniéndonos a datos objetivos, consideramos que la limpieza del municipio es de un

altísimo nivel, tal y como indica el mínimo porcentaje de quejas recibidas a través de

los múltiples medios que tiene el ciudadano para ponerse en contacto con este

Ayuntamiento.

Recientemente ha comenzado el servicio de control de calidad de los servicios de

limpieza y recogida de residuos del municipio, sin que hasta el momento se hayan

registrado incidencias graves en cuanto a la limpieza de nuestros viales: no se ha

percibido un incremento de los grafitis sin limpiar, ni calles sucias que permanezcan en

ese estado durante muchos días.

ya que aporta fotografía, agradeceríamos que acompañase la localización de la misma

a sus impresiones subjetivas, para hacer así efectivo su deseo cívico de colaborar con

los servicios municipales.
En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Francisco M rnez

Segu e

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA L5.12

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da María de los Ángeles González

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Suciedad en los colles del municipio

Titular del Área de God Servicios de la Ciudad



ffi Ryuntomiento de

FTiffi POZUELO

{p DE R Ln RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: á Nos podría informar el concejal del ramo de las medidas que se van a
tomar por parte de la concejalía correspondiente para hacer cumplir la Ordenanza
Municipal reguladora de la tenencia, contro! y protección de los animales y evitar
que las mascotas puedan andar sueltas fuera del horario establecido?

Respuesta:

Los agentes del Grupo de Medio Ambiente de la Policía Municipal efectúan tareas de
vigilancia ordinaria en los parques y zonas verdes municipales al objeto de verificar el
cumplimiento de lo dispuesto en la Ordenanza Municipal y proceden a emitir los
correspondientes boletines de denuncia.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 27 febrero 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 15.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre moscotas sin bozal
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flyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: lPodría contestarnos el conce¡al del ramo cuáles son las medidas que se
van a llevar a cabo por parte de la concejalía para identificar a las personas que están
dispersando y distribuyendo huesos y salchichas con clavos en el parque sito entre la
Avenida de Europa y la Avenida de la Comunidad de Madrid, con el peligro que tiene
la ingesta de dichos alimentos para las mascotas?

Respuesta:

Actualmente no se tiene constanc¡a de que se esté produciendo ese hecho, no
obstante se vigilará la zona para evitar y sancionar en caso de ser detectado.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 27 febrero 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 15.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO Sobre envenenomiento de moscotas.



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría informar la concejalía correspondiente cuáles
son las Iíneas de actuación que se van a seguir en el futuro para resolver
Ias fallas en la política de comunicación de eventos del Ayuntamiento de
Pozuelo?

Respuesta:

La Exposición "Sin Pasión no hay vida" homenaje a Martín Chirino, que se puede
visitar en el Espacio MIRA hasta el mes de mayo, ha sido recogida en medios
nacionales tan importantes como TVE, que acudió a la inauguración, Televisión
Canaria y Telemadrid, diarios digitales como ABC y La Razón, EFE,
Europapress, La Vanguardia, Las Provincias Canarias, Noroeste Madrid, Diario
la Lupa, onda Madrid, cadenas sER, onda cero, sin olvidar la difusión que se
da casi a diario en las RRSS delAyuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

k
Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO 27 lebrero 2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA 15.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Publicidad exposiciones



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar el gobierno del municipio qué características tendrá esta zona
de estacionamiento de vehículos a motor dentro del Parque Forestal Adolfo Suárez para que
podamos otorgarle la consideración de "parking ecológico" como así se designa en los
expedientes de licitación y obras ya contratadas?

Respuesta:

Se va a ejecutar con un método innovador de construcción que reduce considerablemente el
espesor de la capa de hormigón, lo que supone menor movimiento de tierras, menos residuos,
menos transporte de éstos, así como menos emisiones de carbono.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA L5.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Andrés Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO

ESTACIONAMIENTO DE VEHíCU LOS

DENTRO DEt PARQUE FORESTAL

ADOLFO SUÁREZ



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa recibido el gobierno del municipio alguna solicitud de construcción de este tipo
de viviendas en nuestra ciudad y cuál es su postura at respecto de la instalación de
las mismas en Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Conforme a los datos obrantes en el Departamento de Licencias de la Gerencia
Municipal de Urbanismo, cabe señalar que no consta ninguna solicitud de licencia a
nombre de la empresa mencionada.

Por su parte, en la documentación técnica de los expedientes analizados hasta la
fecha, no figura propuesta de ejecución de obras como las descritas en la consulta.

Por último, en el caso de que se solicite licencia para viviendas de las dimensiones
señaladas, se evacuarían informes técnicos desfavorables de los que lógicamente
resultaría la oportuna denegación de la licencia por incumplimiento de la normativa
urbanística.

En este sentido cabe recordar que el Plan General de Ordenación Urbana vigente,
contiene en su artículo 7.2.4, un programa mínimo de vivienda de obligado
cumplimiento, en el que se determinan superficies y alturas muy superiores a las
descritas en la consulta.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2O2O

Francisco M jo Martínez

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 15.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre licencia mun¡cipal para lo

construcción de pisos colmena en Pozuelo

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

Alcalde



Q§, áYuntomiento de

EIII$ POZUELOr{ip DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene el gobierno del municipio algún tipo de Plan estructurad y con el

seguimiento adecuado para el cumplimiento de la agenda 2030 en Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Mientras que España, a nivel nacional, no ha cumplido aún ninguno de los objetivos, según el

informe El índice de los ODS: Activando los compromisos para 2030, once ciudades sí tienen

cuatro, cinco o seis objetivos en verde, eS decir, logrados, y uno O ninguno en rojo -no se

cumple ninguna de las metas vinculadas a ese objetivo-. Estas ciudades son Alcorcón, Las

Rozas, Madrid, Móstoles, Pamplona, Pozuelo de Alarcón, Sant Boi de Llobregat, Sant Cugat del

Vallés, Santa Cruz de Tenerife, Santander y Vitoria-Gasteiz.

A la vista de este resultado seguiremos con las políticas que han permitido estar entre las once

mejores ciudades de España en la evaluación de los objetivos de desarrollo sosten¡ble

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L5.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre planes para el cumplim¡ento de la

agenda 2O2O

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Syuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iSe plantea el gobierno del municipio algún tipo de iniciativa para favorecer e impulsar
la internacionalización de las pequeñas y medianas empresas radicadas en nuestra
ciudad?

RESPUESTA:

Dentro del servicio de apoyo a empresas y emprendedores
posibilidades de proyección nacional e internacional así como

se informa sobre
de las ayudas y

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA 15.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

IMPULSO DESDE EL MUNICIPIO PARA LA

INTERNACIONALIZACIÓN DE LAS PYMES

DE POZUELO DE ALARCÓN

organismos específicos para este tipo

Coii-cejal de Economía e lnnovación.



Ayuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éeué medidas se han acordado con Ia Asociación de comerciantes ACPC, para paliar

los efectos en sus negocios, durante el desarrollo de las obras?

Respuesta:

Las medidas acordadas son:

Edición de un folleto explicativo de las obras y las rutas de acceso alternativas.

La rebaja del precio de la primera hora para sus tickets un 20 % durante la obra.

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 15.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González ealgg¡4g
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre acuerdos con ACPC para pal¡ar el

efecto de las obras en Pozuelo Pueblo

Concejal de Economía e lnnovación
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Ryuntomiento de

POZUE tO
2

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: écómo quedan calendarizadas las actuaciones en curso en materia de
rehabilitación y mejora del espacio urbano en la zona de pozuelo pueblo?

Respuesta:

La obra comenzó en a principios de octubre de 2019, con un plazo de ejecución de g meses,
estando prevista la finalización el31de mayo de2o2o,sibien es posible que, silas condiciones
meteorológicas lo permiten y no surgen imprevistos, se adelante unos días dado que los trabajos
marchan a buen ritmo.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 75.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

CALENDAR¡O DE ACTUAC¡ONES EN
MATERIA DE REHAB¡LITACIÓN Y
MEJORA EN POZUELO PUEBLO



Ryuntomiento de

POZUE LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas de reparación llevará a cabo el Ayuntamiento para eliminar el peligro
de caída de la sección de muro?

Respuesta:

El muro al que se refiere tiene una grieta que, en ningún caso, presenta ningún riesgo ni peligro
de caída, tal y como informan los técnicos municipales. En todo caso, se trata de un elemento
común que forma parte del propio edificio, cuyo mantenimiento y reparación, por tanto,
corresponde a la Comunidad de Propietarios, como ya se les ha comunicado desde el
Ayuntamiento.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
ruÚvIeno DE PREGUNTA 75.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ánge! González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
PELIGRO DE CAíDA DE UN PEQUEÑO

MURO EN AVD. DE ESPAÑA



Ayuntomiento de

POZU E LO
?

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Ante las intenciones de la empresa Haibu 4.0 de instalar este t¡po de viviendas en
pozuelo ¿qué medidas tiene previsto tomar el Ayuntamiento respecto a este
proyecto?.

Respuesta:
Conforme a los datos obrantes en el Departamento de Licencias de la Gerencia
Municipal de Urbanismo, cabe señalar que no consta ninguna solicitud de licencia a

nombre de la empresa mencionada.

Por su parte, en la documentación técnica de los expedientes analizados hasta la
fecha, no figura propuesta de ejecución de obras como las descritas en la consulta.

Por último, en el caso de que se solicite licencia para viviendas de las dimensiones
señaladas, se evacuarían informes técnicos desfavorables de los que lógicamente
resultaría la oportuna denegación de la licencia por incumplimiento de la normativa
urban ística.

En este sentido cabe recordar que el Plan General de Ordenación Urbana vigente,
contiene en su artículo 7.2.4, un programa mínimo de vivienda de obligado
cumplimiento, en el que se determinan superficies y alturas muy superiores a las
descritas en la consulta.

En Pozuelo de A de febrero de 2020

Francisco M Martínez

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA L5.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ánge! Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la intención de la empreso Haibu
4.0 de ínstolor 45 pisos colmeno en

Pozuelo de Alorcón

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

Alcalde



Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podrían indicar el número de usuarios participantes por actividad y las temáticas
concretas de cada una de las actividades desarrolladas de forma estable en los
centros?

Respuesta:

La asistencia a los talleres, previa asignación de plaza, es libre, por lo que no siempre
acude el mismo número de personas a los talleres.

Le recuerdo, como ya le informamos en la pregunta que realizó en el pleno pasado, que
toda la información relacionada con las actividades que se desarrollan en los centros de
mayores puede consultarla en la web del ayuntamiento.

https://www.pozuelodealarcon.ore/familia-y-servicios-sociales/mayores/horarios-de-las-
actividades-de-los-cmm

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta T, Alcalde. Conceja! de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-02-2020
NÚMERo DE PREGUNTA 75.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Elena Moreno García
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO
Sobre usuorios de los centros de mayores

de Pozuelo de Alorcón
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f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 75.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Elena Moreno García
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
V¡SIBILIDAD DURANTE LA NOCHE DE LOS

PASOS DE PEATONES

PREGUNTA: éSe han planteado tomar este tipo de medidas?

Respuesta:

La cuestión de la visibilidad de los pasos de peatones por los coches estacionados en los bordes
de la calzada previos a k-ls pasos en avenida de Europa ha sido tratada en varias ocasiones en el
Observatorio de MoviliJad, habiéndose realizado diversas propuestas para su mejora, como el
recrecido de acera para evitar el estacionamiento de vehículos junto al paso de peatones o la

elevación de muchos de los pasos de peatones, con la consiguiente señalización, para forzar a

los vehículos a frenar con una barrera física.

En cuanto a la iluminación, recientemente se ha adjudicado un contrato de alumbrado público
que incluye, entre otras mejoras a adoptar, la iluminación de 80 pasos de peatones, que se
llevará a cabo tan pronto como sea posible.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio



ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCon qué criterios y a quienes se han repartido las 2.500 invitaciones y los 500
vales 2x1, de Ia Pista de Hielo que ha estado instalada en el Aparcamiento del ES¡C en el
periodo navideño?

Respuesta:

Las invitaciones fueron repartidas entre los comercios participantes en la Feria del Comercio
celebrada en el mes de diciembre en el mismo espacio

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 defebrero de2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA L5.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre invitaciones de la Pista de Hielo



nyunto m ¡ento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:
¿T¡enes previsto el Equipo de Gobierno cerrar la piscina del carlos Ruiz durante elverano

y, en ese caso, que alternativa les ofrecerá a los y las vecinas que no podrán hacer uso

de la única piscina pública al aire libre?

RESPUESTA:
No está prevlsto comenzar las obras este verano, por tanto, la piscina no se vera

afectada.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Concejal J uventud y Fiestas.

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 15.28

CONCEJAL OUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
Construcción de piscina climotizado en

Polideportivo Corlos Ruiz



f,yuntomiento de

POZU E LO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es la causa por la que la Agenda lnstitucional de ta Alcatdesa no se actualiza de
forma constante, permitiendo de esta forma a Ios vecinos y vecinas estar al corriente
de la actividad diaria de la misma?

Respuesta:

La Agenda lnstitucional se actualiza regularmente. En pocos días y para mayor
transparencia se publicarán las agendas de todos los concejales incluidas las de los
concejales de la oposición, para que los vecinos puedan estar al corriente de la actividad
diaria de sus representantes.

Concejal de Economía e lnnovación

FECHA DEL PLENO 27 DE FEBRERO DE 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA L5.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL GRUPO M UNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre publicación de la Agenda

lnstitucional de la Alcaldesa

Luis Magide Blanco
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿ Se ha planteado el Equipo de Gobierno la solicitud de inclusión de este
serv¡c¡o en los autobuses de nuestro mun¡c¡p¡o, dada la dispersión geográf¡ca del
m¡smo, para aportar mayor seguridad a las mujeres y los menores que hacen uso de
los autobuses ¡nterurbanos nocturnos?

Respuesta:

Actualmente es un servicio que está en fase de prueba por el Consorcio Regional de
Transporte como un proyecto piloto. Una vez concluya, si los resultados son favorables
se solicitará su implantación al Consorcio Regional de Transportes de la Comunidad de
Madrid.

de Servicios al CiudadanoTitular delÁrea de Gobierno

FECHA DEL PLENO 27 febrero 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA 15.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre solicitud de incluir los autobuses o

"demondo" en Pozuelo.

/,*
,)



Pyuntomiento de

POZU E LO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 15.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Aperturo de un paso que comunique el

parque forestol y lo caso de compo

PREGUNTA: éPodría el equipo de gobierno realizar las gestiones oportunas con el Ayto. de
Madrid para hacer factible ese paso y comunicac¡ón entre una y otra zona verde?

Respuesta:
La obra que está llevando a cabo el Ayuntamiento de Madrid consiste en la
restauración de las tapias históricas de la Casa de Campo entre los arroyos de
Antequina y del Portugués, aumentando la capacidad de desagüe, favoreciendo la
circulación de las avenidas y manteniendo el estado más natural posible. Así mismo se
pretende mejorar la seguridad de la estructura existente y solventar las posibles
patologías existentes.

Según informan los técnicos municipales, en ningún caso las rejas han sido
consideradas puertas de acceso.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de2O2O

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



fiyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éEn qué edificios municipales se ha realizado la certificación energética y qué
calificación energética han obtenido?

Respuesta:

Disponen de certificación energética 10 edificios públicos, 5 edificios de viviendas
municipales y un colegio:

Casa Consistorial (D)

Centro Municipal de Mayores Padre Vallet (D)

Centro Municipal de Mayores Prados de Torrejón (E)

Biblioteca Ros;rlía de Castro (C)

Biblioteca Miguel de Cervantes (D)

Centro INNPAR (C)

Centro Cultural Volturno (C)

Centro Cultural MIRA (D)

Teatro MIRA (D)

Escuela Municipal de Música y Danza (B)

Viviendas Avda. España, edificios 4E,4F,  G y aH. (E)

Viviendas Camino de Alcorcón, 6 (E)

Colegio Público San José Obrero (D - pendiente actualización tras obra
rehabilitación)

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de2O2O

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 1,5.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO

EDtFtCtOS MUNTC¡PALES EN LOS QUE SE

HA REAL¡ZADO LA CERTIF¡CACIóN

ENERGÉT¡CA



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría el equipo de gobierno informarnos de si va a mantenerlos
definitivamente y en su caso de cuándo piensa arregtartos?

Respuesta:

El reacondicionamiento de la zona de lagunas del Parque Forestal ha sido incluido en la
programación de proyectos de inversión, estando pendiente de aprobación.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de2O2O

Francisco Manu- lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de servicios de ra ciudad

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 15.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Montenimiento de los logos del parque

forestol Adolfo Suárez



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 15.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Plantoción de órboles en olcorques vacíos

PREGUNTA: éPuede e! equipo de gobierno dar orden de que antes de que acabe la

temporada de plantación se proceda a plantar árboles en los alcorques vacíos de

nuestra ciudad?

Respuesta:

Actualmente se está realizando la plantación de aproximadamente 50 unidades de

árboles de diferentes géneros y especies, estando a la espera de recibir los ejemplares

necesarios para completar las necesidades detectadas.

Por otra parte, se dan situaciones en las que, tras la tala de un árbol seco, enfermo o

con riesgo de caída, no es posible replantar otro árbol ya que la normat¡va vigente en

materia de accesibilidad no lo permite en los casos de aceras estrechas para evitar

obstáculos a los peatones, por lo que es necesario pavimentar el alcorque.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

t
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Ayuntcmiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iPodría la Sr. Alcaldesa atender esta sugerencia -que es compartida por muchos
vecinos- y valorar una redefinición parcial de las actuaciones previstas?

Respuesta:

La obra ya ha comenzado y redefinir las actuaciones previstas a estas alturas supondría hacer
un modificado del proyecto que, además de afectar al precio, implicaría la paralización y el
retraso innecesario.

En todo caso, el nuevo vial no enlazará con el vial para peatones sino con el vial asfaltado que
ya existe y no implicará un tráfico "permanente" de vehículos hasta el centro del parque
fo resta l.

Además, se va a trabajar con un método innovador de construcción que reduce mucho el
espesor de la capa de hormigón y supone un menor movimiento de tierras, menos residuos,
menos transporte de éstos, así como menos emisiones de carbono.

En Pozuelo de Alarcón, a2-1 de febrero de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
ruÚuTnO DE PREGUNTA 15.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

APARCAMIENTO PREV¡STO EN EL

PARQUE FORESTAL Y SU POSIBLE

REUBICAC¡ÓN
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Eyuntomiento de

POZUE LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Puede el equipo de gobierno revisar que esos elementos reductores de velocidad
sean verdaderamente elementos que sirvan para ese fin aumentando en su caso la pendiente
de dichos elementos para que cumplan con su función de calmado del tráfico?

Respuesta:

Ya se han revisado varios lomos de asno y pasos de peatones sobre elevados y, en algunos se

han realizado modificaciones, si bien en muchos casos se ha disminuido o corregido la pendiente
al ser demasiado bruscos para el tipo de vía.

En todo caso, se ha dado orden a los técnicos municipales para que real¡cen dicha revisión,
especialmente en los instalados en las calles de la operación asfalto.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de2O2O

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L5.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

INEF¡C¡ENCIA DE ALGUNOS DE LOS

ELEMENTOS REDUCTORES DE

VELOCIDAD TRAS LAS CAMPAÑAS DE

ASFALTADO



f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede el Equipo de Gobierno conf¡rmarnos s¡ va a construir el citado centro así

como en qué plazos y cuál será su ubicación?

Respuesta:

El Centro de Protección Animal es un compromiso para esta legislatura con previsión

de inicio de obras en 202L.

La ubicación definitiva es la calle José lsbert ne1, en la Ciudad de la lmagen.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de 2020

Francisco lgarejo Martínez

Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L5.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre lo situoción del centro de

protección an¡mal



flyuntomiento de

POZU E LO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede el Equipo de Gobierno hacer los trámites para que pase a ser zona verde y se

añada al citado parque?

Respuesta:
No está previsto realizar una modificación puntual del PGOU para cambiar la

naturaleza urbanística de la parcela.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

Francisco M

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 15.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre lo ampliación del Porque Romón y

Coial

rejo Martínez
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Hyuntomiento de

POZU E LO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: éEn qué fecha estima el Equipo de Gobierno que estarán designados

todos sus miembros y podrá, finalmente, constituir el Consejo Social de la Ciudad tal

y como le obliga la Ley 57l2oo3 de Modernización delGobierno Local?

Respuesta:

Una vez designados todos y cada uno de los miembros se comunicará la fecha

estimada

va Cabello Rioja

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 27 Febrero zOLg

NÚMERO DE PREGUNTA L5.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernandez Martinez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre Consejo Sociol de lo Ciudad



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 defebrero de2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA 15.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL Conceial de Somos Pozuelo

OBJETO Casas de apuestos en el municipio

PREGUNTA:

éLos locales de apuestas que existen en Pozuelo cumplen a día de hoy esta normativa?.

Respuesta:

Conforme al artículo 25.1 de la Ley 6/2001., de 3 de julio, del Juego de la Comunidad de

Madrid, "la inspección, vigilancia y control de lo regulado en la presente Ley corresponde

al órgano que tenga atribuidas las funciones en materia de juego, quien las desarrollará

con medios propios a través de funcionarios específicamente designados para la función

inspectora y/o con la colaboración de la Administración General del Estado prestada por

funcionarios designados a tal efecto en el Convenio correspondiente.".

Esta Administración no es la competente para ejercer funciones inspectoras en la

materia.
En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de 2020

Francisco Martínez
Segu Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE H LR R.CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCómo, cuándo y para qué se va a utitizar el resto de la partida de 280.000 euros
presupuestada en 2018 para mejorar la Plaza Padre Vallet?

Respuesta:

El "Acondicionamiento Ambiental de la Plaza del Padre Vallet" comprende dos
proyectos d iferenciados:

- El primero de ellos es el de lnstalación de Cubiertas Textiles, cuyo expediente de
contratación ha sido aprobado recientemente por la Junta de Gobierno Local.

- El segundo es el Proyecto de Mejora Ambiental de la Plaza para dotarle de unas
mayores condiciones de habitabilidad, confort término y de adecuación de sus

espacios para la utilización por los vecinos, mediante pérgolas y mobiliario
urbano. El expediente está a punto de ser aprobado por la Junta de Gobierno por
lo que está previsto licitarlo en las próximas semanas.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de 2020

Francisco M garejo Martínez
Segu ndo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 de febrero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L5.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Mejoro plozo podre vallet
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EIH POZUELO

{p DE RLRRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué actividades y eventos organizará el Ayuntamiento de Pozuelo para celebrar este

importante día en nuestro municipio?

Respuesta:

Durante el mes de marzo y con motivo del Día lnternacional de la Mujer, el

Ayuntamiento de Pozuelo va a realizar las siguientes actividades:

o Ciclo de Conferencias "Reinas que vienen de lejos": Una Actividad cuyo objetivo

es resaltar y visibilizar la figura de mujeres de todas las épocas, que fueron y

siguen siendo especialmente relevantes desde sus diferentes posiciones y que

incluso hicieron cambiar el rumbo de la historia.

o Proyecto de Prevención y sensibilización en los centros escolares a través de

diferentes programas orientados a los menores de nuestro municipio:

o Promoción de la lgualdad a través del taller "Contamos nuestro cuento"

en la etapa de primaria.

o Programa por la lgualdad y el Buen trato en las etapas de Secundaria,

Bachillerato y Formación Profesional

o Exposición de Mujeres artistas de Pozuelo de Alarcón 2O2O: Una Exposición de

obras en las modalidades de pintura, escultura, instalaciones y fotografía, con el

fin de visibilizar y poner en valor del trabajo realizado por mujeres artistas del

municipio.

o Curso "Mindfulness - Gestión consciente del estrés en 7 pasos": Un curso

dirigido a personas a partir de 65 años, con el fin de promover el bienestar físico,
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CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre Día lnternocionol de lo Mujer



mental y social, a través de técnicas y recursos de Mindfulness útiles para una

vida saluda ble.

Campaña Bienestar, Deporte y Mujeres: Una campaña compuesta por diferentes
act¡v¡dades orientadas a descubrir los beneficios de la práctica deportiva
adecuada para la mujer, con el objetivo de mantener hábitos de vida saludables
y así poder part¡cipar en todas las actividades vitales de forma plena y efectiva.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué peticiones de cesión de un terrero o espacio público por parte de
asociaciones, fundaciones o entidades están estud¡ándose desde el Ayuntamiento de pozuelo?
iQué criterios se sigue para aceptar o no estas peticiones?

Respuesta:

En este momento no constan en el departamento de Patrimonio solicitudes pendientes de
cesión de terrenos o espacios públicos en favor de asociaciones, fundaciones o entidades.

Tan sólo consta una solicitud de concesión demanialformulada por FUNDACION CALpAU para
la construcción en un terreno municipal de una residencia para personas con discapacidad, así
como una solicitud de autorización de uso de un terreno municipal por CASA HOGAR DON
oRloNE para su utilización como zona de recreo y esparcimiento en beneficio de las personas
con discapacidad acogidas en dicho centro asistencial.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de febrero de2O2O

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio
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CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO PASO PEATONAL OBRAS

PREGUNTA: Nos pueden aclarar la ausencia de paso peatonal protegido como consecuencias de
las obras en la fachada de la estación de cercanías, desde la salida de la estación hasta el centro
comercial.

Respuesta:

El itinerario peatonal durante estas obras que pertenecen a Adif, se está desviando por los pasos
de peatones de la calle Antonio Díaz hacia Carretera de Húmera y calle Estación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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PREGUNTA: la gestión del IEE se realizará desde la futura oficina de información y asesoramiento
al ciudadano para la rehabilitación y regeneración urbana de los cascos o se llevará desde
licencias.

Respuesta:

El lnforme de Evaluación de Edificios es un informe
propietarios de las viviendas. La Oficina recogerá las
particulares cuando falte para que puedan presentarla.

privado que t¡enen que contratar los
solicitudes de ayuda y requerirá a los

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilítación de cascos y patrimonio
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OBJETO GESTIÓN DEL IEE



,
---d:qii8&"

Effi

f,yuntomiento de

POZUE LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Cuándo estará en funcionamiento la oficina de información y asesoramiento a la
rehabilitación y regeneración urbana de los cascos de Pozuelo de Alarcón.

Respuesta:

De momento se cuenta con la declaración formal de Pozuelo de Alarcón por parte de la

Comunidad de Madrid como "Área de Regeneración y Renovación Urbana", desde el pasado 4
de febrero de 2020. Actualmente se están iniciando los trámites administrativos para poder
firmar los acuerdos bilaterales para la puesta en marcha del programa de rehabilitación, en el
que se encuentra la habilitación de dicha oficina.

No obstante, desde el Ayuntamiento ya se ofrece información a los vecinos que lo soliciten.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de febrero de 2020

co nceja r d e rega d a, "H,lf ffi fiti ff :t'; lo" .,,.o, y pat ri m o n io
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CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

OFICINA DE INFORMACIÓN A LA

REHABIL¡TACIÓN Y REGENERACIÓN DE

LOS CASCOS
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: i Existe alguna iniciativa o actuación encaminada a la compatibilización
del aparcamiento dentro del centro deportivo del Valle de las Cañas, entre Ios

usuarios del centro deportivo y los trabajadores de La Finca?

Respuesta:

En la actualidad ya se está compat¡bilizando su uso mediante el sistema de
parquímetros gratuitos que limitan el estacionamiento a un máximo de tres horas para
que los usuarios el Polideportivo Valle de las Cañas dispongan de aparcamiento y

tiempo suficiente para hacer sus actividades deportivas. El resto del aparcamiento es

completamente libre para cualquier usuario que quiera hacer uso del mismo, incluidos
los trabajadores de la Finca.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre aparcamiento Valle de Las Cañas
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿ Se tiene previsto solicitar al CRTM que se incremente la frecuencia de
la línea 657A de lunes a viernes, desde las 13,00 hasta las 15,00 h a un intervalo de
20 minutos y los fines de semana a 30 minutos?

Respuesta:

Recientemente se ha incrementado el servicio de esta línea en más de un 100%,
pasando de 12 servicios diarios a 29 y atendiendo a las demanda de la línea. No
obstante se ha solicitado al Consorcio Regional de Transporte que incremente las
expediciones en horario de 13 a 15 horas.

Los fines de semana no hay servicio de esta línea, ya que está línea es express para
cubrir la alta demanda que existe en las horas punta entre semana por motivos
laborales y alta densidad de tráfico. El recorrido queda cubierto por otras líneas
urbanas.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre la frecuencia de la Línea GS7-A
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSe ha planteado en algún momento por parte del Gobierno que existan o se
implanten ciertas tasas por servicio o gestión, con el fin de bajar otras tasas o impuestos que
cubre actualmente los gastos administrativos de Ias primeras?

Respuesta:

El Gobierno municipal no tiene intención de crear nuevas tasas o impuestos

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de febrero de 2020

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde
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CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre tasas por serv¡cio o gestión


